

Rando n°217

15 mars 2021

Rando au mont Saint-Martin en partant de Mandelieu. Pique-nique extraordinaire sur un piton rocheux avec une vue à 360°.
Nous avons parcouru 11 km et 450 m de dénivelé.





Installation du campement pour le pique-nique au sommet du mont Saint-Martin

**Wendy contrôle la situation
depuis son piédestal alors que
le « vulgus pecum » mange
en contrebas.**





A la montée, nous sommes passés par l'étonnante et intrigante chapelle de Maure Vieille.

L'édifice fut construit dans les années 60 à l'initiative de Jean Guyot (ancien banquier) dans l'esprit du mouvement New Age. De nombreux artistes New Age se rassemblaient en ce lieu en quête d'une nouvelle spiritualité. Elle ferma ses portes très vite, laissant ainsi les tagueurs s'exprimer sur ses murs.

Un dragon , au loin dans la prairie.





Les derniers mimosas de la saison.













L'équipe du jour + Jean-Paul, le photographe.

Vous ne serez pas sans noter le profond état de méditation de Marie-Jo et Anneke que nous n'avons pas osé déranger pour la photo.



Les fleurs du vent, venues d'Orient apportées par les Grecs, les Romains et les Phéniciens...